



## **Visite coulisses : à la découverte des peintures murales d'Eugène Delacroix**

Vendredi 31 juillet à 11h, Eglise Saint-Sulpice (6<sup>e</sup>)

**Les peintures murales de l'Eglise Saint-Sulpice, œuvres majeures d'Eugène Delacroix, vont être nettoyées et restaurées à partir de la rentrée. A l'approche du lancement de la première phase de restauration des œuvres, Paris vous propose une visite guidée de ce lieu et de ses œuvres phares.**

Les peintures de la chapelle des Saints-Anges de Saint-Sulpice sont parmi les dernières œuvres de Delacroix, œuvres de référence pour de nombreux artistes, écrivains et metteurs en scène. Charles Baudelaire et Patrice Chéreau notamment, ont trouvé dans ces peintures une véritable source d'inspiration.

Ces œuvres représentent l'aboutissement de la carrière du peintre marquée par un retour aux sujets religieux. Cette tendance correspond à une forte demande de peintures religieuses sous le second Empire, mais aussi aux préoccupations plus personnelles d'un artiste souvent malade et soucieux d'assurer sa postérité.

A l'automne, un travail important de nettoyage et de restauration va être engagé pour une durée de 10 mois, afin de stabiliser la conservation de ces décors peints.

Paris vous propose une visite guidée de l'Eglise Saint-Sulpice et de ses œuvres phares, avant restauration, vendredi 31 juillet à 11h.

**Date et lieu :**

Vendredi 31 juillet à 11h, Eglise Saint-Sulpice (6<sup>e</sup>)

**Contact presse :** Barbara Atlan / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61